

SUMMARY

• TO THE READERS	3
• ЮБИЛЕЙ РИГИ	
<i>Pastor V.Ye.</i> The Civic Arms of Riga (To the 800th Anniversary of the City of Riga)	4
• JUBILEE OF B.A. VACCA	
<i>Lapshin A.M., Smetannikov I.S.</i> An Indefatigable Explorer (Boris Alexandrovich Vacca: A Concise Biography)	48
<i>Vacca B.A.</i> Regulations on the Lesser-Russian Cossacks Governing and the Searching of Their Genealogies	58
<i>Kabuzan V.M.</i> A Comment on Boris Vacca's MS titled: «A Search of Information on the Dnieper Cossacks. From an Experience of the Cossack Family Vacca History Retreaval» (Moscow, 2001, 51 p., with Supplements) .	77
<i>Klimenko T.A., Kononenko S.I., Byalik N.Z., Krivenko S.I., Yuraschenko T.Ye.</i> Composition of the Private and Family Archive of the Vacca Family	79
<i>Vacca B.A.</i> On the Litvinov's Genealogy from Saratov Trans-Volga Region	102
<i>Vacca B.A.</i> A Catalogue of Jubilee Pin-Badges with Civic Arms (within the borders of the Soviet Union, from the end of the 19th Century to the year 2000). Part 7 (Letters: S)	112
• JUBILEE OF V.P. LYSENKO	
<i>Abramova D.</i> The Password «White Piano» (To the 60 th Anniversary of Valery Petrovich Lysenko)	131
Valery Petrovich Lysenko's Service Record Testimonial	135
• JUBILEE OF V.I. LAVRENOV	
<i>Perekhodenko K.V.</i> To the Jubilee of Vladimir Ilyich Lavrenov	137
<i>Pchelov Ye.V.</i> The Heraldic «Ilyich» (To the Jubilee of V.I. Lavrenov	138
A List of Published Works by V.I. Lavrenov (1987-2001)	141
• JUBILEE OF A.YU. ZHURAVKOV	
<i>Komarovsky Ye.A.</i> To the Jubilee of Alexey Yurievich Zhuravkov	144
• JUBILEE OF THE STATE GEROLDIA	
<i>Smetannikov I.S.</i> A Scientific Conference Dedicated to the 10 th Anniversary of the Re-establishment of the Heraldic Service in Russia ..	147
<i>Shelkovenko M.K.</i> A Humorous «Coat of Arms». To the 10 th Anniversary of the Re-establishment of the Heraldic Service in Russia	150
• JUBILEE OF THE TOWN OF YUBILEINY	
<i>Smetannikov I.S.</i> The Civic Arms and Flag of the Town of Yubileiny (To the 10th Anniversary of the Town of Yubileiny)	154

СОДЕРЖАНИЕ

• К ЧИТАТЕЛЯМ	3
• ЮБИЛЕЙ РИГИ	
<i>Пастор В.Е.</i> Рижский герб (К 800-летию Риги)	4
• ЮБИЛЕЙ Б.А. ВАККА	
<i>Лапшин А.М., Сметанников И.С.</i> Неутомимый исследователь (Борис Александрович Вакка: краткая биография)	48
<i>Вакка Б.А.</i> Поиск сведений по родословию днепровских реестровых казаков (Опыт восстановления генеалогии рода Вака)	58
<i>Кабузан В.М.</i> Отзыв на рукопись Б.А. Вакка «Поиск сведений по родословию днепровского казачества. Из опыта восстановления истории казаков рода Вака» (М., 2001, 51 с., с приложениями)	77
<i>Клименко Т.А., Кононенко С.И., Бялик Н.З., Кривенко С.И., Юращенко Т.Е.</i> Комплектование фонда документов из личного, семейного и фамильного архивов Б.А. Вакка	79
<i>Вакка Б.А.</i> О родословной Литвиновых из Саратовского Заволжья	102
<i>Вакка Б.А.</i> Каталог юбилейных значков населенных пунктов (в границах Советского Союза, период: с конца XIX в. по 2000 г.). Часть 7. (С)	112
• ЮБИЛЕЙ В.П. ЛЫСЕНКО	
<i>Абрамова Д.</i> Пароль: «Белый рояль» (К 60-летию Валерия Петровича Лысенко)	131
Служебная характеристика на Валерия Петровича Лысенко	135
• ЮБИЛЕЙ В.И. ЛАВРЕНОВА	
<i>Переходенко К.В.</i> К юбилею Владимира Ильича Лавренова	137
<i>Пчелов Е.В.</i> Геральдический «Ильич» (К юбилею В.И. Лавренова) .	138
Список печатных работ В.И. Лавренова (1987-2001)	141
• ЮБИЛЕЙ А.Ю. ЖУРАВКОВА	
<i>Комаровский Е.А.</i> К юбилею Алексея Юрьевича Журавкова	144
• ЮБИЛЕЙ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ГЕРОЛЬДИИ	
<i>Сметанников И.С.</i> Научная конференция, посвященная 10-летию восстановления геральдической службы России	147
<i>Шелковенко М.К.</i> Шутливый «герб». К 10-летию воссоздания в России Государственной геральдической службы	150
• ЮБИЛЕЙ ГОРОДА ЮБИЛЕЙНОГО	
<i>Сметанников И.С.</i> Герб и флаг города Юбилейного Московской области (К 10-летию города Юбилейного)	154

Цена договорная

ГЕРБОВЕДЪ

издаваемый
Русской Геральдической Коллегией

Ответственность за точность приведенных фактов, цитат,
статистических данных, собственных имен и иных сведений
несут авторы публикуемых материалов

ПРИ ПЕРЕПЕЧАТКЕ
ССЫЛКА НА «ГЕРБОВЕД» ОБЯЗАТЕЛЬНА

Точка зрения редакции
не обязательно совпадает с мнением автора

Спонсор: МП «Герольд»

Адрес редакции: 141170, Москва, Монино, а/я 1.

Тел. (095) 747-39-90 добавочн. 110-73

E-mail: gerboved@mail.ru

Web: <http://gerboved.cjb.net>

Журнал зарегистрирован в Министерстве печати и информации
Российской Федерации 14 мая 1993 г. Регистрационный № 0110662.

Учредитель и главный редактор **И.С. Сметанников**

Сдано в набор 27.07.2002 г. Подписано в печать 22.09.2002 г.
Отпечатано в ООО «РЕПРО-ПОЛИГРАФ». Тираж 500 экз.